



MUESTRA UNIVERSITARIA



Teatro Ultreia estrena "Ítacas. Cuenta Camino", en el Juan del Enzina

Teatro Ultreia volvió a participar ayer en la Muestra de Artes Escénicas Universitarias, que organiza el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca, con el estreno de "Ítacas. Cuenta Camino", de Berta Joven, una comedia sobre un futuro inventado que exagera los peores rasgos de la sociedad actual a través del humor. Como novedad, Teatro Ultreia incorpora la música en directo en este nuevo espectáculo que combina el formato de romance tradicional con la comedia de ciencia-ficción. /GALONGAR

